

Gabriel Segura: "Feliz Navidad, Salud y Buen Suceso"

17/12/2023



Gabriel Segura apostó por la familia y la bondad | J.C.

El cronista de Elda, **Gabriel Segura**, ofreció ayer el Pregón de Navidad en la iglesia de Santa Ana. Este es un acto organizado por la **Coral Santos Patronos**, que posteriormente ofreció el **23º Concierto de música navideña**. El pregonero de este año, amante de Elda y su historia e implicado en su difusión, afirma que le gusta evangelizar sobre ella. Segura apostó por la familia, por cuidar el patrimonio y sus costumbres y criticó el "excesivo consumismo desbocado que nos envuelve".

Empezó con el "el saludo eldense por antonomasia", **deseando salud y buen suceso a todos**. Un guiño,

como no podía ser de otra forma a los Santos Patronos de la ciudad, pues él forma parte de la Cofradía. Asegura que "es un deseo muy eldense, algo propio, exclusivo y singular de Elda", por lo que apostó por su acervo cultural y social, deseando "Feliz Navidad, salud y buen suceso a todos".



La Coral Santos Patronos y la Orquesta de Cámara Ciudad de Elda | J.C.

En su discurso destacó la importancia del Adviento, una época de **“espera y expectación ante la llegada de la Navidad”** pero también **“es el comienzo de un nuevo tiempo litúrgico, pues con él concluye un largo periodo de tiempo ordinario y abre las puertas al nuevo año eclesial con esperanza, paciencia y expectación”**. Asimismo, recordó que **“la Navidad es la más entrañable y emotiva de todas fiestas del año litúrgico. Una llamada a renacer, una invitación a la alegría, la esperanza, la fraternidad, la empatía, la confianza y es un tiempo de recuerdo”**.



Numerosas personas acudieron al acto | J.C.

El pregonero destacó la importancia de la familia y **criticó “el consumismo exacerbado”** porque la ciudadanía se ve arrastrada en una espiral consumista de compras innecesarias. **“Yo no quiero una Navidad de falsas e impostadas alegrías, de superfluas autosatisfacciones 'amazonianas' y de fatuas felicitaciones... Yo les deseo una Feliz Navidad de**

corazón, en el calor y la intimidad de la familia y de sus seres queridos, de aquellos a los que queremos, a los que amamos y los que nos corresponden con los mismos sentimientos”, dijo.

Concluyó asegurando que **“la Navidad es dar y no pedir nada a cambio. La Navidad ha de ser sencillez y humildad”**.



Mari Carmen Segura dirigió el concierto | J.C.

La Coral Santos Patronos ofreció seguidamente un recital de villancicos y piezas clásicas acompañada por la Orquesta de cámara Ciudad de Elda bajo la dirección de **Mari Carmen Segura**. Los cantantes llegaron al altar con velas para colocarse junto a los músicos de la agrupación. Ante un sepulcral silencio y con el Cristo del Buen Amor a sus espaldas, deleitaron a las más de 200 personas que llenaron el templo para disfrutar del pregón y de los diferentes villancicos como "El tamborilero".

El próximo sábado 23 a las 20 horas el Teatro Castelar volverá a acoger este concierto.



El coro agradeció a Gabriel Segura su pregón | J.C.